

Adrenalin in Drift-Arena

26.11.2016



In der DMAX-Motorsportarena, auf der Essen Motor Show schlägt bei vielen der Puls garantiert höher. Der Grund: ein "Drift-Parcour" der hier aufgebaut ist. Es riecht nach Benzin, dazu heulen die Motoren und die Reifen quietschen. Aber hier rasen nicht nur die Profis durch die Kurven, sondern auch die Besucher, wenn sie wollen.

Anmoderation:

In der DMAX-Motorsportarena, auf der Essen Motor Show schlägt bei vielen der Puls garantiert höher. Der Grund: ein "Drift-Parcour" der hier aufgebaut ist. Es riecht nach Benzin, dazu heulen die Motoren und die Reifen quietschen. Aber hier rasen nicht nur die Profis durch die Kurven, sondern auch die Besucher, wenn sie wollen. Unser Reporter Thorsten Krappa hat sich mal auf den Parcour gewagt und ist mit "Drift-Spezialist" Gerson Junginger aus dem Allgäu eine kleine Runde gefahren....

Abmoderation: Das überlässt unser Reporter Thorsten Krappa lieber den Besucher, denn die können tatsächlich auch mal in ein Drift-Taxi steigen. Also, wenn Sie Lust haben, dann bis zum 4. Dezember auf zur Essen Motor Show 2016.